

PS60+ Séminaire in Wil/SG

19 octobre 2013

Résolution

Pas de mesures d'austérité sur le dos des personnes âgées

Le premier séminaire d'automne de SP60+ a lieu à Wil/SG et a comme thème la justice de répartition. En prenant comme exemple la situation au Canton de Saint-Gall on peut constater comment les mesures d'austérité frappent notre groupe d'âge.

Par exemple:

- L'abolition des prestations complémentaires extraordinaires destinées au soutien au loyer n'est pas sociale, car elle crée des situations de besoin.
- La diminution de la réduction des primes des caisses maladie touche très fortement les personnes les plus âgées. En plus un changement de caisse maladie pour une casse plus bonne marché est encore très souvent empêché.
- L'augmentation des franchises pour les prestations Spitex de 10% à 20% rend beaucoup plus chère la vie des personnes âgées qui ont besoin d'aide. Cette augmentation est une honte!

Les rentiers sont fortement touchés par les mesures d'austérité budgétaire. Ce n'est pas vrai que toutes les personnes à la retraite sont à l'aise. Les coupures frappent beaucoup de gens très fort.

Nous nous défendons contre des mesures d'austérité dans la politique sociale à cause de réductions absurdes des impôts ou de la concurrence fiscale contreproductive entre les cantons. Pour cela nous sommes aussi pour un Oui clair à l'initiative 1:12.

Nous soutenons tous les efforts du PS Suisse, des partis cantonaux et des syndicats, qui veulent bloquer la déconstruction sociale et donner sécurité financière à la vieillesse (comme par exemple l'initiative AVSplus)

PS60+ exige sécurité sociale pour les personnes âgées, pour tous sans privilèges.

www.ps60plus.ch

Co-Présidents:

Marianne de Mestral marianne.demestral@ps60plus.ch

Carlo Lepori carlo.lepori@ps60plus.ch